
今日12月23日（木）で2学期も終了です。今学期は、どんな学

期でしたか？新型コロナウィルスの新規感染者は9月頃と比べ

ると感染者なしという日もでてきました。喜ばしいことなのです

が、新型コロナウィルスが完全に消滅したわけではないので気

はぬけません。引き続きマスク着用等基本的な感染症対策を続

けましょう。

２学期も、感染症対策を可能な限り行って、行事を実施してき

ました。８月下旬の３年生修学旅行。一部行程を変更して実施し

ました。夏の終わりの暑い時期でしたが、無事実施できたことに

生徒たちの「良かった」という安堵の表情がうかがえました。

９月下旬の体育大会。開会式や閉会式は、自席からの参加形式

をとり、密になることを配慮した形式での体育大会となりまし

た。若さ溢(あふ)れる脚力、跳躍力そして団結力には目みはるも

のがあり、感動と勇気をもらいました。

１０月初旬の文化祭。１年生の総合学習で取り組んだ「SDGｓ

について学ぶ」、２年生社会科「日本各地の地域おこし」、３年生

国語科「タブレットで作る地域情報紙」など日頃の学習の成果を

発表した展示を見学後、場所を総合体育館へ移動しての実施と

なりました。文化部部活動の皆さんは日頃の取り組みを発表し

てくれました。もちろん、各クラスの歌声もすばらしいものでし

た。このように、感染症対策を施して、２学期の学校行事を実施

できたことを喜び合いたいと思います。また、実施にあたり、実

行委員や担当の先生方の準備を始め、総合体育館の職員の皆さ

んや関係各位の人々に感謝の気持ちを込めて、お礼をいいたい

と思います。

さて、皆さんにとって、今年を象徴する漢字１文字は何です

か？今年は『金』が選ばれました。東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ、ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸでの

アスリ－トの活躍が印象的でした。私は『二』だと思います。それ

は、大谷翔平選手がアメリカメジャ－リ－グで投手として打者と

して二刀流を達成したからです。彼の活躍には目をみはるもの

がありました。今年も残りわずかとなりました。来年はどんな年

にしたいですか。自分の学習状況を振り返ってみてください。２

学期と共に１年を振り返り、来年に向けて目標をたてましょう。

*******************************************************

－－２学期のあいさつ運動 11/１2～16､１１/２９～１２/1３－－

1学期に引き続き、１・２年生の新生徒会の役員が中心とな

って、１１月１２日(金)から１２月１３日(月)まで、あいさつ運動

が行われました。

生徒会の各専門委員会の生徒が毎朝交代で校門に立ち、生

徒会本部役員とともに挨拶のリーダーを務めました。この期

間の立哨は、雨風の強い日もありましたが、登校する人たち

に元気な心のメッセ－ジをとどけてくれました。

挨拶は私たちの日常生活の基本です。「あかるく！いかなると

きも！さきに自分から！をついきゅうしよう」

－－－ 赤い羽根共同募金 1１/１２～1６－－－－

１１月１２日(金)・１５日（月）・１６（火）の３日間、挨拶運動と共に

生徒会役員が中心となって赤い羽根共同募金が校門前で行われ

ました。協力してくれた

皆さん、ありがとうござ

いました。募金は、市福

祉協議会を通じて地域

の福祉に役立てられま

す。先日、市福祉協議会

の喜多会長に校長室で、

募金を手渡しました。

１０月１３日に夏に伸びた草を引き抜く作業を、11月18日

(木)に花壇の花抜き作業を行いました。期末テストを直前に控

え、環境委員や級長の人たちを中心に、それぞれ新たな花を植

える準備を行いました。

11月26日(金)花植えをするために耕された花壇に、葉ボタ

ン･パンジ－・ビオラ・ノ－スポ－ルなどの花の植え付け作業を行

いました。少しさびしかった花壇には、色とりどりの花が植えら

れ、寒い冬を迎える前に温かい気持ちになりました。PTA保護

者の人たちにも協力いただきました。

11月30日(火)午後、あすなろ学

級の生徒が、来年度本校に入学予定

の支援学級の小学生と交流を行いま

した。現在各小学校６年生の支援学級

生が初めて中学校を訪問しました。

最初は、お互いに少し緊張気味でし

たが、作業を通してすぐ仲良くなりま

した。

当日は、粘土でメモスタンドの製作

を行いました。

草にも木にも いいことをしよう 人にも自分にも いいことをしよう

令和３年度

令和３年 1２月１７日（金）

本 年 度 の 重 点

『 一 人 ひ と り が 活躍 で き 誇れ る 榛原中 』
～目標を もち主体的に生きる生徒の育成～１２月号

（http://www.haibara-jh.ed.city.uda.nara.jp/index.html） （文責 ： 山 本）



草にも木にも いいことをしよう 人にも自分にも いいことをしよう

《ソフトテニス》

〇９/1１(土)･1２(日)第７２回奈良県中学校新人大会(県立橿原

公苑明日香庭球場)

＜女子個人＞

優勝 間井谷 紗生(２年) 福井 理央(２年) ペア

準優勝 朝日 琴音(２年) 髙場 美音(２年) ペア

＜男子個人＞

３位 飯降 脩(２年) 福山 統将(２年) ペア

〇９/1９(日)第７２回奈良県中学校新人大会(県立橿原公苑明日

香庭球場)

＜女子団体＞

優勝 榛原中学校

《バドミントン》

○11/６(土)第６８回奈良県中学校新人大会(奈良市西部生涯ス

ポ－ツセンタ－)

＜１年男子シングルス＞

岡田 隼亮 ３位

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

********************************************************

【中学生の部】ポスタ－の部 標語の部

最優秀賞 最優秀賞

宇陀市長賞

３年 東口 紗弥

『税について』

桜井税務署管内租税教育推進協議会長賞

３年 井上 愛菜

『市の財政を豊かにする

ためには』

桜井納税貯蓄組合連合会長賞 金賞

３年 松本 明音

『ウィズコロナの中

でできること』

学校代表

３年 戎野 太陽

『近畿大会への切符』

11月29日(月)市役所４F大会議室で、ソフトテニス部全国大

会での結果報告会と12月末丸善インテックス大阪で行われるJ

OC全国都道府県対抗中学ﾊﾞﾚ-ﾎﾞ-ﾙ大会に県代表の一員として

出場する本校３年上岡怜夢、田中陸両選手の壮行会が行われま

した。当日は、金剛宇陀市長や山本市議会議長からお褒めの言

葉と激励の言葉をいただきました。本来ならばもっと早い時期

に開催される予定でしたが、

新型コロナウィルス感染拡大

防止のためこの時期の報告会

兼壮行会になりました。この様

子は令和４年1月1日からの

「うだチャン」で放送されるそ

うです。

12月12日(日）に市観光課の依頼

で、吹奏楽部が出演して「榛原駅前コ

ンサ－ト」が催されました。当日は、

薄曇の天候でしたが、あまり寒くはなく、集まった一般客の前

で、日頃の練習の成果として４曲演奏しました。最後にはアンコ

－ルも受け、『風になりたい』で当日の演奏を締めくくりました。

集まった皆さんもコロナ禍ではあるけれど、楽しい一時を過ご

すことができて満足そうでした。

先日学校に１本の電話がかかってきました。電話は、学校下

の通学路にある椋下(むくもと)神社のところで作業していた男

性が体調を崩し、そこへ通学途上の男子中学生数人がかけ寄っ

て来て「だいじょうぶですか？」と声を掛けてくれ、ティッシュも

渡してくれた、という内容でした。その後電話を掛けてきた男性

は、病院で診察してもらったけれど異常はなかったそうです。本

校の生徒の温まる言動がその男性の心に響いた内容でした。改

めてほっこりする内容ですね。ありがとう。

宇陀市学校適正化推進

委員の榛原地区PTA代

表選出について、先日榛

原小学校において選出会議を行いました。本校から松原PTA会

長が代表として出席しました。その結果、榛原幼稚園PTAと榛原

西小学校PTAの代表者が、令和４年１月からの会議に出席する

ことが決まりました。


